



令和6年度

# うさぎ クラスだより



2月は、生活発表会にお越しいただきありがとうございました。発表会が終わり、いよいよきりん組になる日が近づいてきました。



進級当初は、まだまだ幼さを感じていましたが、すっかりお兄さんお姉さんの顔つきになり、たくましさを感じています。

きりん組に向けて、3月からは登園後の準備を一人で行うことを始めますので、ご協力をお願いします。詳細は貼り紙をご確認ください。

また、進級に向けて、きりん組へ見学に行き、お部屋を見せてもらい、どんな風に過ごしているのか教えてもらおうと思います。



壁面制作では、絵の具で自分の顔を描きました。最後に、きりん組の帽子を頭にかぶせると、「きりんぐみになれる?」「やったー!きりんさんのぼうしだ!」と胸を躍らせ、完成した作品を見て、期待に満ちた表情をしている子どもたちです。



## ひなまつり制作

顔のパーツはクレパスで描きました。おひなさまの着物は好きな折り紙を3枚選び自由にハサミで切り、用意したトイレットペーパーの芯に糊で貼りました。立体の物に貼り付けるのは初めてでしたが、工夫しながら最後まで頑張って貼り続けていました。赤いアーチには、綿棒スタンプをしました。完成したおひなさまを見て満足気な顔をしていた子どもたちです。

## 転がしドッジボールに夢中です!

円の中に入り、円外にいる人がボールを転がして当たるとアウトになります。最初は保育者がボールを持つ役からスタートしました。ルールを覚えてきたところで、ボールを2つに増やしてあそび、次のステップでは、当たった人がボールを持つことができ、ボールを転がしあてることができるという風にルールを進化させています。夢中であそぶ子どもたちは毎日「ころがしドッジしたい!」とリクエストしています。

## 来年度に向けてのおねがい

来年度に向けて、衣服や持ち物、体操服などの名前やサイズを再度ご確認ください。よろしくお願いします。

また、進級に際して、気になる事やご質問がございましたら小さい事でもかまいませんので遠慮なくお尋ねください。